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(Vidéo) GEIQ BTP Vaucluse, Du cœur à
l’ouvrage

Le Geiq BTP Vaucluse c’est un peu le petit frère de la Fédé BTP 84, qui d’ailleurs l’a créé en
1995 avec la Capeb (Confédération de l’artisanat et des Petites entreprises du bâtiment). Sa
mission ? Aider les personnes les plus éloignées de l’emploi, via des formations et des contrats
d’apprentissage ou en alternance de 6 à 24 mois, à reprendre du service pour répondre aux
besoins en recrutement des entreprises.

La promesse ? A la fin du contrat la personne est armée pour accéder à un emploi durable. Le Geiq Paca
(Provence-Alpes-Côte d’Azur) en chiffres ? Ce sont chaque année 1 000 salariés en parcours d’insertion et
de  qualification,  plus  de  300  entreprises  adhérentes  et  70%  de  retour  vers  l’emploi  grâce  à
l’accompagnement socio-professionnel.

En 26 ans ?

Le Geiq a contribué à remettre sur pied 2 000 personnes dont un jeune homme qui a obtenu son BTS et
est devenu le patron de l’entreprise qui lui a donné sa chance. Pour le Geiq, la vie est plus belle lorsqu’
on la  partage.  «  200 personnes sont,  chaque année,  employées par  le  Geiq en Vaucluse,  dont  80
personnes trouvent un emploi, souligne Francis Larrieu, président sortant de la structure. En 26 ans
d’exercice, 2 000 personnes ont ainsi retrouvé une vie active. » C’est d’ailleurs du gagnant-gagnant
puisque l’outil permet aux entreprises comme aux candidats de se rencontrer et, chacun de son côté, de
polir sa demande en préparant le candidat via des formations internes et externes pour répondre aux
exigences du poste proposé dans l’entreprise.

Une asso, quatre volets d’activité, 100 salariés

«D’ailleurs le Geiq 84 ce sont quatre structures reprend Christelle Gougelin, Directrice de la structure :
Bat Insérim 84 : entrperise de travail temporaire d’insertion ; Geiq BTP Vaucluse : c’est le groupement
d’employeurs pour l’insertion et la qualification émetteur de contrats en alternance ; c’est le GE BTP :
Groupement d’employeurs classique pour les métiers du BTP (Bâtiment et travaux public). Enfin, il y a
l’Unageiq (Union Associations Geiq BTP Vaucluse) au sein de laquelle travaillent 8 salariés permanents.
Ces 4 structures emploient, chaque année, une centaine de salariés.»

Mailler le territoire

«Le Geiq 84 maille le territoire avec ses bureaux situés à Avignon, Cavaillon, Camaret-sur-Aigues et
bientôt Bollène précise Christelle Gougelin. Le site Internet, responsive, permet de déposer les offres
d’emploi des entreprises vauclusiennes adhérentes au Geiq BTP. Son application sur smartphone propose
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de postuler dans l’instant, et au Geiq de traiter sa candidature. Il y a 190 Geiq en France.»

Francis Larrieu à gauche vient de passer le relais à Luc Faure, pour la présidence du Geiq 84

Assemblée générale

La soirée a débuté dans l’amphithéâtre de la CCI (Chambre de commerce et d’industrie), allée des
Fenaisons à Avignon lors de l’assemblée générale du Geiq BTP 84 (Groupement d’employeurs pour
l’insertion et la qualification) avec la passation de présidence puisque Francis Larrieu –ancien chef
d’agence Colas-SRMV Sorgues-Carpentras- et président du Geiq BTP 84 depuis avril 2015 cède sa place à
Luc Faure –Chef d’agence Gard-Vaucluse Eurovia. Une quarantaine de personnes était présente dont des
responsables de structures partenaires.

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg


24 novembre 2024 |

Ecrit par le 24 novembre 2024

https://echodumardi.com/tag/cavaillon/page/21/   3/24

Les partenaires du Geiq

Les partenaires du Geiq sont l’Etat, le Ministère du travail de l’emploi et de l’insertion, le Département
de Vaucluse, la fédération du BTP Vaucluse, La Capeb, Les Geiq, son Comité régional Sud Paca, Pôle
emploi, La Mission locale, Cap emploi 84, Constructys et Akto.

Nouveau site Internet

Un timing parfait aussi pour présenter le nouveau site Internet conçu et réalisé par Arg solutions et son
application  sur  Smartphone.  Objectif  ?  «  Fidéliser  les  salariés  existants  et  recruter  de  nouveaux
candidats,  explique  Margaux  Chauchat,  chef  de  projet  chez  ARG Solutions.  Le  site  s’adresse  aux
entreprises, aux candidats et aux partenaires tandis que l’application à télécharger, sur app store et
Google play store, s’oriente vers le candidat et le salarié. Des plaquettes et flyers sont en cours de
réalisation.»

https://geiqbtp84.fr/
https://www.argsolutions.fr/
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Christelle Gougelin, directrice du Geiq 84 veut développer l’emploi des femmes dans le BTP

Les différentes structures du Geiq

Le Geiq BTP 84 (Groupement d’Employeurs pour l’insertion et  la qualification dans les métiers du
bâtiment de Vaucluse) a été créé en octobre 1995 à l’initiative de la Fédération du BTP et de la Capeb de
Vaucluse afin de répondre aux besoins de main d’œuvre vieillissante dans les métiers du BTP et de
permettre  par  l’alternance,  à  des  personnes  peu  ou  pas  qualifiées  d’acquérir  des  compétences
professionnelles grâce à une période de formation couplée à une expérience en entreprise.

Pour un parcours des salariés

L’association loi 1901 est pilotée et gérée par ses entreprises adhérentes, pour favoriser l’insertion de
personnes  éloignées  du  marché  du  travail.  Elle  utilise  majoritairement  des  contrats  de
professionnalisation, plus adaptés aux publics reçus mais a aussi recours aux contrats d’apprentissage.
L’association reste l’employeur et organise des parcours de formation adaptés au profil de chaque salarié
mais aussi aux besoins de l’entreprise dans une optique d’employabilité au terme du contrat. Tout au
long du parcours, le salarié bénéficie d’un double tutorat -un seul et même interlocuteur en entreprise et
au Geiq- ainsi que d’un accompagnement socio-professionnel renforcé.

Le Label Geiq

Chaque année, la fédération française des Geiq, sur le fondement d’un cahier des charges approuvé par
le  Ministre  chargé de l’emploi  et  sur  avis  conforme d’une commission mixte  nationale,  attribue la
reconnaissance du label Geiq.

Le Conseil d’administration

Le Conseil d’administration compte, parmi ses membres fondateurs Jean-Claude Perrier (Président de la
Capeb Vaucluse) et Christian Pons (Président de la Fédé BTP 84). Anne Benedetti (Benedetti SA) en est la
trésorière, Frédéric Busca (JFB Bâtiment) le secrétaire, suivent les membres utilisateurs : Jean-Max Diaz
(Batri Diaz constructions), Luc Faure (Eurovia Languedoc-Roussillon), Eric Guirado (Eiffage route Grand
Sud), Philippe Heyraud (Bries TP), Daniel Léonard (Midi Travaux), Olivier Méreu (4M Provence route),
Philippe Million (Everest Isolation), Stéphane Spisser (Braja Vesigne-SRV Bas Montel). Enfin, Jean-Yves
Chemin et Francis Larrieu sont membres honoraires.
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Président, conseil d’administration et direction du Geiq 84

La CPAM de Cavaillon rouvre ses portes au
public dans les locaux de la CAF
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Le vendredi 8 octobre, après la fermeture exceptionnelle due aux fusillades dans la cité du
Docteur Ayme, l’espace accueil de la CPAM de Cavaillon rouvrira ses portes dans les locaux de
la CAF.

« En cette période difficile pour beaucoup d’habitants de Cavaillon, bien que la continuité des activités et
le versement des prestations aient été maintenus,  la CPAM de Vaucluse est consciente de la gêne
occasionnée par la fermeture de l’accueil physique de Cavaillon ». Avec l’aide des équipes de la CAF, les
conseillers de la Caisse primaire d’assurance maladie de Vaucluse pourront ainsi accueillir de nouveau
leurs assurés.

Informations pratiques : 125 avenue Joseph Boitelet à Cavaillon. Horaires d’ouverture : le lundi, mercredi
et vendredi de 8h30 à 12h30 et de 13h30 à 16h30 sur rendez-vous uniquement. Prise de rendez-vous :
sur le compte ameli, ou à défaut au 3646, du lundi au vendredi de 8h30 à 16h30.

L.M.

https://www.echodumardi.com/actualite/fusillade-de-cavaillon-la-cpam-ferme-son-espace-accueil/
https://www.echodumardi.com/actualite/fusillade-de-cavaillon-la-cpam-ferme-son-espace-accueil/
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Une nouvelle directrice générale pour
Koppert France
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Gisèle Broquier vient d’être nommée directrice générale de Koppert France. Elle succède à Frédéric
Favrot qui avait quitté ses fonctions en avril dernier à la tête de la filiale française du leader mondial
néerlandais de la protection biologique des cultures et de la pollinisation naturelle. L’entreprise créée en
1967 par Jan Koppert est présente dans plus de 100 pays. En France, Koppert s’est implanté à Cavaillon
dès 1984. Depuis, le groupe a créé des agences à Plan d’Orgon (où il compte également une toute
nouvelle plateforme logistique), Agen, Nantes et Villeneuve l’archevêque dans l’Yonne.

Un pur produit Koppert
« Gisèle Broquier a une expérience et  une connaissance approfondie de l’entreprise et  du secteur
puisqu’elle est entrée chez Koppert France en 1997, explique le groupe comptant 55 collaborateurs en
France et 1 700 au total à travers le monde. Elle a occupé les fonctions de technico-commerciale puis de
responsable commerciale et enfin de directrice de la ‘Business unit horti’ pendant 3 ans. Un rôle clé et en
étroite collaboration avec les services R&D, marketing, logistique et ‘supply chain’, ce qui a permis une
transition plus facile vers son nouveau rôle. »
« Je me suis investie avec passion dans chacune de mes missions au sein de Koppert France, avec
toujours en perspective, le service aux clients, souligne la nouvelle directrice générale. Je suis fière
d’avoir vu notre activité économique et notre organisation s’accroitre. Je veux rester proche de mes
équipes, des clients et du terrain pour continuer à développer nos solutions. »
Pour cela, elle sera notamment soutenue par le ‘Business directeur Europe’ Kris De Smet qui avait assuré
l’intérim jusqu’à sa nomination.

Essor du marché du biocontrôle
Koppert s’emploie à « construire une agriculture innovante et productive sans recourir à la chimie
conventionnelle  ».  Pour cela,  le  groupe propose régulièrement des solutions innovantes comme les
ruches  en  matériaux  recyclés  ou  des  emballages  durables.  Concernant  les  nouvelles  solutions
biologiques, Koppert développe notamment une solution naturelle pour lutter contre la punaise verte
(Nezara viridula) qui sera opérationnelle en 2022.

https://fr.linkedin.com/in/gis%C3%A8le-broquier-377177150
https://fr.linkedin.com/in/fr%C3%A9d%C3%A9ric-favrot-7906937b
https://fr.linkedin.com/in/fr%C3%A9d%C3%A9ric-favrot-7906937b
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Koppert développe une nouvelle solution biologique contre la punaise verte qui sera disponible en
2022. Objectif : lutter contre cet insecte, qui a infesté les serres européennes, sans faire appel à des
produits chimiques.

« Le marché du biocontrôle est sous les projecteurs et nous innovons sans cesse pour répondre aux
besoins  de  la  profession,  insiste  Gisèle  Broquier.  Nous  avons  un  rôle  important  à  jouer  dans
l’accompagnement de nos clients vers une agriculture de plus en plus vertueuse. Nous nous positionnons
en  tant  qu’acteur  incontournable  des  biosolutions  pour  développer  notre  activité  sur  de  nouveaux
marchés. »
Avec cette nomination, le groupe batave affiche également ses ambitions « visant à renforcer la présence
de Koppert en France et de son développement sur les marchés de l’horticulture, de l’agriculture plein-
champ, jardins, golfs et espaces verts ».
En 2019, Koppert France avait réalisé un chiffre d’affaires de l’ordre de 15M€ alors que l’ensemble du
groupe totalisait un CA de 265M€.
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Emmanuel Macron déguste le Melon de
Cavaillon

Le  Président  de  la  République  Emmanuel  Macron  et  le  ministre  de  l’Agriculture  Julien
Denormandie ont pu goûter et apprécier le Melon de Cavaillon à l’occasion de la grande fête
agricole Les terres de Jim. Ce rendez-vous du terroir s’est tenu du 10 au 12 septembre à
Corbières.

Jim a posé ses valises en Paca pour une 7ème édition. Objectif ? Découvrir les richesses de l’agriculture
et des activités des Alpes de Haute-Provence et de la région. Avec 46 000 visiteurs sur les trois jours de
festivités, l’événement a été une nouvelle fois au rendez-vous. L’occasion de présenter au Président la
filière et l’ancrage du Melon de Cavaillon sur son territoire. « Merci à notre partenaire la Chambre
régionale d’Agriculture Provence Alpes Côte d’Azur de nous avoir  accueilli  sur son stand pour cet
événement ! Nous avons rappelé au Président de la République l’importance de la démarche IGP (Ndlr:

https://www.facebook.com/EmmanuelMacron/?__cft__[0]=AZWTTjyCmKBj8Zbz4anebBeO5DZP2bZKvwvoTm2lwm1simkTPRkSrHk-YNo7kyoEXLS9gBnrsBoZ9EKonnxEh6A3uVrVKwkiNXGcWprVunczyPAGh1mT7zzISA-_igkkag7P-4baMMWlDRaD6qDsC6BT&__tn__=kK-R
https://www.linkedin.com/in/julien-denormandie-334748208/?originalSubdomain=fr
https://www.linkedin.com/in/julien-denormandie-334748208/?originalSubdomain=fr
https://www.facebook.com/lesterresdejim/?__cft__[0]=AZWTTjyCmKBj8Zbz4anebBeO5DZP2bZKvwvoTm2lwm1simkTPRkSrHk-YNo7kyoEXLS9gBnrsBoZ9EKonnxEh6A3uVrVKwkiNXGcWprVunczyPAGh1mT7zzISA-_igkkag7P-4baMMWlDRaD6qDsC6BT&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/chambreagriPACA?__cft__[0]=AZWTTjyCmKBj8Zbz4anebBeO5DZP2bZKvwvoTm2lwm1simkTPRkSrHk-YNo7kyoEXLS9gBnrsBoZ9EKonnxEh6A3uVrVKwkiNXGcWprVunczyPAGh1mT7zzISA-_igkkag7P-4baMMWlDRaD6qDsC6BT&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/chambreagriPACA?__cft__[0]=AZWTTjyCmKBj8Zbz4anebBeO5DZP2bZKvwvoTm2lwm1simkTPRkSrHk-YNo7kyoEXLS9gBnrsBoZ9EKonnxEh6A3uVrVKwkiNXGcWprVunczyPAGh1mT7zzISA-_igkkag7P-4baMMWlDRaD6qDsC6BT&__tn__=-]K-R
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Indication géographique protégée) pour notre beau et bon melon de Cavaillon », se réjouit Antoine
Peugeot qui contrôle la qualité de ce trésor orange.
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Crédit : Syndicat des Maîtres Melonniers de Cavaillon

A quand l’IGP ?

Le Melon de Cavaillon regroupe les producteurs au sein du Syndicat des Maîtres melonniers de Cavaillon
afin de respecter un cahier des charges commun et garantir une filière d’excellence. Ainsi fédérés, les
acteurs  précisent  les  bonnes  pratiques  à  observer  pour  la  production  de  melons  premium  en
conventionnel et bio. Le syndicat poursuit sa longue quête pour l’obtention du label IGP au MIN de
Cavaillon. Un label très officiel attribué aux produits, bruts ou transformés, issus de l’agriculture est
synonyme de protection.  Impossible  avec cet  IGP de faire  du melon de Cavaillon hors  de la  zone
labellisée.  Une  garantie  de  qualité  aussi  pour  le  consommateur.  Le  dossier  a  été  présenté  à  la
commission d’enquête de l’Institut national de l’origine et de la qualité.

Le ministre de l’agriculture était présent. Crédit : Syndicat des Maîtres Melonniers de Cavaillon

http://www.melondecavaillon.com/
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Loto du patrimoine, Le pont aqueduc de la
Canaou à Cavaillon sera restauré !

Stéphane Bern, le célèbre animateur TV spécialiste des têtes couronnées et grand passionné du
patrimoine historique vient de dévoiler les 100 nouveaux monuments qui seront sauvegardés.
Le Pont aqueduc de la Canaou à Cavaillon en fait partie !

Depuis 4 ans ‘Mission patrimoine’ également dénommée ‘Mission Bern’ sélectionne chaque année les
monuments en périls afin de financer une partie de leur restauration via la Fondation du patrimoine. Une
initiative conjointement soutenue par le Ministère de la Culture et la Française des jeux (FDJ). Résultat ?
En quatre ans 627 sites, dont 297 sont d’ores et déjà sauvés : les travaux sont achevés pour 115 d’entre
eux et en cours pour 182 sites.

Le pont de la Canaou à Cavaillon

C’est un ouvrage du XIIe siècle, du canal Saint-Julien, permettant de franchir la rivière le Coulon, près de
Cavaillon qui a été choisi aux côtés de 99 autres monuments à sauver. En plus de l’irrigation, celui-ci
permettait d’alimenter en eau le moulin de l’évêque. Le pont aqueduc est classé au titre des Monuments
historiques depuis août 2011. Initialement constitué de pierres de taille, le pont-aqueduc est composé de
deux arches de 22m de long.

Comment est collecté l’argent ?

Il y a tout d’abord les dotations engagées par le Ministère de la Culture, le mécénat, des dons privés et la
vente de tickets de jeux à gratter de la Française des jeux ‘Mission patrimoine’. D’ailleurs une nouvelle
édition du jeu à gratter illiko Mission Patrimoine vient d’être lancée le 30 août dernier. Déclinée en trois
versions sur lesquelles sont représentés les dix-huit sites emblématiques 2021, ce ticket à 15€ permettra
aux joueurs de remporter jusqu’à 1,5M€. Une partie des mises, soit 1,83€ par ticket acheté, sera reversée
à la Fondation du patrimoine permettant de soutenir les projets lauréats de la Mission Patrimoine en
2021.

Quelques chiffres

Depuis 2018, plus de 72 M€ ont été collectés par FDJ et reversés par l’Etat à la Fondation du patrimoine,
grâce aux 3 premières éditions des jeux Mission Patrimoine – dont plus de 25M€ au titre de l’édition
2020. Le groupe FDJ prolonge son engagement en tant que mécène jusqu’en 2024, à hauteur de 2 M€, et
soutiendra chaque année un projet spécifique proposé par la Fondation du patrimoine.
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Le lauréat 2021 de Mission Patrimoine

Cette année, il s’agit de la tour Henri IV du château de Montagu (91), lauréat 2021 des projets de
maillage. De son côté, la Fondation d’entreprise FDJ apportera une dotation de 400 000 € pour la période
2021-2022, en faveur des dispositifs d’insertion sociale et professionnelle déployés sur les chantiers de
restauration  des  sites  sélectionnés.  La  FDJ  et  sa  Fondation  d’entreprise  soutient  la  Fondation  du
patrimoine à hauteur de 1,5 M€ depuis 2018.

Tour Henri IV, Château de Montagu (91), lauréat 2021 de la Mission Patrimoine

Appels à projets

L’appel  à  projets  est  ouvert  sur  le  site  missionbern.fr/signaler-un-site.  Propriétaires,  associations,
communes et passionnés de patrimoine sont invités à identifier les sites en péril partout en France
métropolitaine et dans les collectivités d’outre-mer. Ces signalements peuvent être effectués tout au long
de l’année.

Candidater

Pour candidater à l’édition 2022 des sites emblématiques de la Mission Patrimoine, les dossiers devront
être déposés avant le 30 novembre 2021 ; Pour candidater à la sélection des sites de maillage de l’édition
2022 de la Mission Patrimoine, les dossiers devront être déposés avant le 28 février 2022.

Les chars du Corso de Cavaillon défileront
dans les rues
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2 défilés, 10 chars, 19 troupes de spectacle, 200 figurants ! Après un an et demi d’attente, les
chars du Corso de Cavaillon défileront dans les rues de la ville, les vendredi 27 août à 21h30 et
samedi 28 août à 15h.

Afin de permettre à la manifestation d’avoir lieu, un protocole sanitaire spécifique sera mis en place en
lien avec les services de la Préfecture. La fête foraine de la Saint-Gilles est également maintenue. « Ils
sont prêts… fin prêts… plus que jamais prêts à en mettre plein les yeux aux spectateurs ! Les chars du
Corso attendent plus qu’impatiemment leur sortie de la remise Honoré. La Ville de Cavaillon et les
constructeurs de chars, les Géants de papiers, sont fiers de présenter le 89e Corso de Cavaillon, avec
pour thématique ‘Musical stories’. Un Corso à la Saint-Gilles, pour une ultime et grande fête avant la
rentrée », s’enthousiasme la municipalité.

Nouveauté cette année : le village des géants de papiers, place Maurice Bouchet. « Rendez-vous le
samedi 28 août,  à l’issue du défilé,  pour échanger avec les constructeurs de chars et  la Reine de
Cavaillon. L’occasion aussi d’admirer en détails les chars qui seront alignés rue Bournissac », déclare
Gérard Daudet, maire de Cavaillon.

Téléchargez le programme en cliquant ici.

L.M.

https://www.cavaillon.fr/pdf/Actu/LIVRET%20CORSO%20WEB.pdf
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(Vidéo) Gérald Darmanin au commissariat de
Cavaillon

Gérald  Darmanin,  ministre  de  l’Intérieur,  était  à  Cavaillon  pour  une  visite  officielle  au
commissariat de la ville. L’occasion de rencontrer les élus et les forces de police de la cité
Cavare. Les saisies du ‘pool stups’ lui ont été présentées : des prises en cannabis et cocaïne
ainsi que des armes.

« 5 policiers supplémentaires arriveront à Cavaillon le 1er septembre, et la BAC de nuit sera réactivée en
2022 grâce à de nouveaux renforts. La hausse des saisies et des interpellations montre que le travail de
la police paye. Nous allons encore accélérer ! Je suis venu saluer l’action déterminante des policiers
contre les trafics de stupéfiants. Ici comme partout en France, de nombreux réseaux sont démantelés.
Leur engagement est admirable, » déclare Gérald Darmanin.

Des décisions prises dans le contexte de rivalités récurrentes entre trafiquants de drogue. Mercredi 11
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août, 5 individus armés ont encore été interpellés à la suite d’un énième épisode de guerre de territoire.

Le ministre de l’Intérieur avec Gérard Daudet, maire de Cavaillon. Photo: ministère de l’Intérieur.
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Le ministre a pu inspecter les armes et les drogues saisies à Cavaillon. Photo: ministère de
l’Intérieur.
Vidéo : ministère de l’Intérieur.

L.M.

La résidence Senioriales a ouvert ses portes à
Cavaillon
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En plein cœur de Cavaillon,  la  nouvelle  résidence Senioriales,  habitat  dédié aux retraités
autonomes, a ouvert ses portes 61 place Maurice Bouchet.

Cette résidence est à proximité immédiate de tous les commerces (primeur, supérettes, boulangerie,
marchand de journaux, …) et professions médicales (pharmacies, laboratoires, opticiens, médecins…).

https://www.senioriales.com/
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Les résidents pourront profiter du marché d’intérêt national de Cavaillon le lundi, situé à 100m de la
résidence. Sa proximité avec le théâtre labellisé scène nationale, le conservatoire de musique agréé et de
trois cinémas (dont un spécialisé dans la projection de films anciens) est également appréciable.

Emplacement stratégique

Autre atout de la résidence Senioriales : celle-ci est située à 600m de l’Office cavaillonnais pour une
Retraite Active (OCRA), un lieu de 450 m2 spécialement pensé pour les seniors, où salle d’activités
manuelles, bar, vestiaires et salle de yoga ont été aménagés. « Tout au long de l’année, ce lieu propose
diverses activités, dont de la gym et des jeux de cartes, qui font la joie des 1 500 adhérents. » Pour
faciliter leurs déplacements, les résidents profiteront d’une excellente desserte en transports en commun
grâce notamment à la présence de plusieurs lignes de bus et de la gare TER de Cavaillon, à 7 minutes à
pied.
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11ème résidence en ville en région Paca

Proches de l’autoroute A7 et de la gare TGV d’Avignon, les résidents pourront voyager entre Arles, Aix-
en-Provence, Nîmes, Marseille, Toulon ou encore Montpellier, Lyon et même Paris. » La cité de Cavaillon
compte 26 600 habitants dont 25% ont plus de 60 ans, une place de choix pour cette nouvelle résidence
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Senioriales qui propose 69 appartements non meublés à la location du T1 au T3 de 29 à 71 m2 , étudiés
pour faciliter le quotidien des seniors. Entouré de jardins mitoyens, l’immeuble accueille une crèche au
rez-de-chaussée. »

69 appartements

« Les résidents pourront partager des moments de détente et de convivialité au Salon-Club et profiter de
la terrasse et du jardin, d’un accueil-réception avec une présence 7j/7 en journée, et de tous les services
inclus (gestion du courrier, conciergerie, accompagnement administratif, …) ou à la carte (restauration,
aide-
ménagère, changement du linge plat, petit bricolage…) ». Tous les appartements sont équipés de cuisines
aménagées, de volets roulants électriques et de salles d’eau ergonomiques et certains disposent d’un
balcon. La résidence est aménagée de sorte à faciliter l’accessibilité aux personnes à mobilité réduite et
est  labellisée RT 2012 pour ses hautes performances énergétiques.  26 places de stationnement en
extérieur sont proposées. Un dépose minute est également disponible.

Seniorales accueille plus de 6 800 résidents et affiche un chiffre d’affaires 2019/2020 de 65,3 M€. La
société emploie plus de 250 collaborateurs.

L.M.

Gérald Darmanin annonce le déploiement de
60 CRS à Cavaillon
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Soixante CRS (Agent des compagnies républicaines de sécurité) sont appelés en renfort dans le quartier
Docteur-Ayme à Cavaillon. Cette fois-ci, c’est Gérald Darmanin, ministre de l’Intérieur qui se saisit de
l’affaire houleuse des rixes cavaillonnaises. Le ministre a annoncé qu’une unité de force mobile sera
déployée au moins  jusqu’à  dimanche soir.  Cette  décision a  été  prise  dans le  contexte  de rivalités
récurrentes entre trafiquants de drogue. Mercredi 11 août, 5 individus armés ont encore été interpellés à
la suite d’un énième épisode de guerre de territoire.

L.M.
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